

1. Betriebskontrolle nach 2-4 Jahren

Um einen reibungslosen Betrieb Ihrer Heizung durch uns verbaute Heizung zu gewährleisten, empfehlen wir 2 bis 4 Jahre nach Inbetriebnahme eine erste Betriebskontrolle durchzuführen.

Folgende Arbeiten sind in der Betriebskontrolle inbegriffen:

- Optische Kontrolle der Wärmepumpe sowie Komponenten
- Kontrolle der Betriebsparameter
- Kontrolle der Temperaturen in Heizkreisen sowie Erdsonde (sofern vorhanden)
- Druckkontrolle Heizsystem und Erdsonde (sofern vorhanden)
- Kontrolle der Isolationen
- Kontrolle der Umwälzpumpen
- Feinjustierung der Heizkurve
- Dichtheitskontrolle der Hydraulikkreise

Nicht in der Betriebskontrolle inbegriffen sind alle Arbeiten, die den Kältekreislauf betreffen. Diese liegen in der Zuständigkeit des Herstellers.

Aufwand, Material und Spesen werden gemäss unseren [AGB](#) abgerechnet (siehe Webseite).

Für Kleinanlagen bis 20 kW wird ein Arbeitsaufwand von etwa 2 Stunden exkl. Reiseweg erwartet. Die Kosten einer Betriebskontrolle liegen somit bei ca. 300 bis 400 CHF.

Für weitere Reparaturen gelten dieselben Konditionen.